



MARIO ANDRADE CERVANTES

Hidrocálido 29/marzo/2013 En la Universidad Autónoma de Aguascalientes tenemos la gran satisfacción de continuar impulsando el desarrollo integral del estado a través de programas educativos pertinentes e innovadores, que estimulan la generación y la propagación del conocimiento, así como la formación profesional del potencial humano que necesitamos para promover el progreso y el bienestar de la sociedad a la que nos debemos. Así lo demuestra el impecable y responsable trabajo de los cuerpos colegiados de nuestra Institución, y se ejemplifica a través de la aprobación histórica de seis nuevos programas educativos de pregrado por parte del Honorable Consejo Universitario, en el marco de la sesión ordinaria de marzo, celebrada esta semana. De esta forma, para el ciclo escolar 2013-2014, a iniciar en agosto próximo, se ofertan cinco nuevos programas educativos en el Campus Sur: la ingeniería en Manufactura y Automatización Industrial, la ingeniería en Energías Renovables y la ingeniería en Diseño Mecánico, en Centro de Ciencias de la Ingeniería; así como la Licenciatura en Logística Empresarial y la Licenciatura en Administración y Gestión Fiscal de PYMES, en el Centro de Ciencias Empresariales. Además, el Centro de las Artes y la Cultura se fortalece con el programa de licenciatura en Artes Audiovisuales y Cinematográficas: una carrera muy esperada, que vendrá a dar un renovado impulso al desarrollo de las industrias culturales y creativas de la región. Por otra parte, con la finalidad de estar a la vanguardia educativa y avanzar hacia la excelencia académica, en la pasada sesión ordinaria del Honorable Consejo Universitario, también se aprobó el rediseño de los programas educativos de las licenciaturas de Diseño Gráfico, Urbanismo y Diseño Moda en Indumentaria y Textiles. Tras la aprobación de los nuevos programas educativos, en agosto de este año, tan solo en el Campus Sur podrán ingresar mil nuevos estudiantes distribuidos en las diez carreras que ofrece la Universidad en nuestras nuevas y modernas instalaciones al sur de la ciudad. De esta forma, nuestra Institución consolida el más importante proyecto de desarrollo desde su fundación. Como hemos reiterado, el nacimiento del Campus Sur, está estrechamente ligado, por un lado, a la gran demanda social de más espacios educativos de nivel superior; y por otro, al proyecto de desarrollo del estado y al impulso de la sociedad del conocimiento, a través del avance científico y tecnológico. Por ello, las carreras que se impartirán en la primera etapa del Campus Sur, están vinculadas con áreas estratégicas del desarrollo del estado; en particular, atienden la oferta futura que demandará el importante desarrollo industrial que vive nuestra entidad. Con la sólida respuesta de nuestros cuerpos colegiados y el trabajo empeñoso de la comunidad universitaria en su conjunto, nuestra Casa de Estudios acude al llamado a seguir construyendo un proyecto de país soportado en la educación y a fortalecer sensiblemente sus vínculos con la sociedad, a fin de crear las sinergias para el bienestar, la competitividad y la generación de más oportunidades para nuestro estado y país. Celebramos el 40 aniversario de la UAA abriendo más espacios educativos para la formación profesional pertinente y de calidad. Así proyectamos a nuestra querida Institución hacia el futuro.